

ロンドン五輪金メダリスト
現WBA世界ミドル級王者

村田諒太さん

夢を叶えるのに必要なのは 特別な才能なんかじゃない。

「皆さんの中で『自分には、特別な才能がある』という方はいますか。」第一声、南幌の子どもたちに問いかけた。

「挑戦し自分を信じる勇氣」。

2012年ロンドン五輪金メダリスト、現WBAミドル級王者の村田諒太選手が、7月24日にスポーツセンターで約900人を前に講演した。(札幌ボクシング協会、道ボクシング連盟の共催)

村田選手の高校・大学時代のデビュー戦はいずれも負け。北京五輪出場を逃した2008年には「ミドル級では世界に通用しない」と一度、引退している。負けることへの恐怖、挫折。「逃げ出してしまおうかとも何度も考えた。」との言葉は、誰もが村田選手に抱いていたであろう「エリート」のイメージを覆すも

のだった。ただ、村田選手が他の選手より勝っていたこと、それは逃げ出しても戻る凶太さと、自分を信じ挑戦し続ける勇氣だった。母校のボクシング部元役員による不祥事が発覚し、名誉を取り戻すべく現役復帰を決意。そして、逆境の中でも突き進み、掴み取ったのはチャンピオンベルトだった。

「夢を叶えるのに、特別な才能なんて必要ない。大切なのは、諦めずに挑戦し続けること。今日の僕の話が、夢に向かつて挑戦する皆さんにとつての後押しになればと思う。応援しています。」村田選手の言葉に、南幌っ子たちの目は輝いていた。村田選手、そして次代を担う子どもたちの明るい未来が見えた。



なんと!
なんぼろ
南幌町

広報なんぼろ

令和元年10月号
(通巻683号)

☎069-0292 空知郡南幌町栄町3丁目2番1号 ☎011-378-2121
発行 南幌町/編集 まちづくり課企画情報G/印刷 (株)総北海
南幌町ホームページ <http://www.town.nanporo.hokkaido.jp>
南幌町Facebookページ <https://www.facebook.com/nanporotown>
南幌町Eメールアドレス nanporo@town.nanporo.hokkaido.jp